

桜坂

～学校だより～



「元気」と「笑顔」

2026年(令和8年)2月5日

第3回 学校運営協議会(定例会)

開催



先日、泉小学校で本年度最後の学校運営協議会を開催しました。

学校運営協議会は、地域の代表者と学校の代表者とで構成し、保護者、地域としても有意義な学校の取組について協議していく場です。※この学校運営協議会を設置している学校を「コミュニティ・スクール」と言います。

城西中学校区は、今年度4月から発足して活動してきました。

地域の代表者(協議会委員)には、PTA代表(保護者代表)、交流館館長、町内会連合会会長、まちづくり推進委員会委員長、民生児童委員、人権擁護委員、同窓会会长の計11名の方々にお願いしています。

今回は、福山市教育委員会から管理部長さんと指導主事さんも参加してくださいました。

今年度の泉小学校、山手小学校、城西中学校の取組について、ご意見や気付きをいただきました。

また、来年度に向けて、学校と地域が一体となって取り組みたい内容について提案し、協議していくことができました。「具体的な取組が見えてきて楽しみになった」との委員さんからの声に、学校としてもうれしくなりました。

来年度4月から、学校と地域の調整をして、この学校運営協議会の協議内容を立案するなどの役として、地域学校協働活動推進員を置くこととなります。地域の代表者(協議会委員)の方々との相談を通して、この役を担っていただける地域の方について、学校から市へ推薦をしていきたいと思っています。

引き続き、こうして教育活動を充実させていく取組を進めています。